

L'Égypte, fleuve...

On dit que l'Égypte est un don du Nil : grâce au fleuve, l'Égypte a pu se développer même dans cette immensité désertique ! La vie du peuple égyptien s'organise autour du fleuve. Il attend ses crues, qui inondent les champs et déposent une boue fertile, le limon, qui enrichit le sol et permet l'agriculture.

Le Nil apporte également aux Égyptiens la pêche ainsi que la chasse dans les marécages, où se cachent les oies, les canards et les pintades.

La plupart des déplacements se font grâce au fleuve sur des bateaux, de différentes tailles et de différentes formes.



Les Égyptiens pêchent au filet. Gare aux crocodiles et aux hippopotames !

Ils chassent les canards dans les marécages à l'aide d'un boomerang, qu'ils lancent sur l'animal.

... et désert

Pour se divertir, le pharaon pratique la chasse royale dans le désert : la chasse au lion !



Le pharaon chasse le lion avec une lance.

Le lion est l'animal royal par excellence !

Les différentes embarcations



Pour la promenade, la pêche et la chasse dans les marécages, les Égyptiens utilisent des barques légères faites de bottes de papyrus.



Pour le commerce, ils emploient de plus gros bateaux, les voiliers, capables de naviguer sur la mer.



Pour le transport de pierres, ils se servent de grosses barques, souvent tirées par d'autres bateaux.